

OCIO/ESPECTÁCULOS | Música

‘La Guardia’ celebra su 40 Aniversario en Granada y Sevilla

En Granada actuarán en el Palacio de Congresos el 22 de febrero y en Sevilla será en el Auditorio La cartuja el 27 de marzo

Redacción

Domingo 15 de febrero de 2026 - 21:30



El mítico grupo granadino ‘La Guardia’ está celebrando sus 40 años en la carretera, y lo hace llevando la banda sonora de muchas generaciones a lo largo y ancho de nuestro país. No podían faltar su ciudad, Granada, que actuarán en el Palacio de Congresos y Exposiciones el próximo domingo 22 de febrero mientras que en Sevilla lo harán el 27 de marzo en el Auditorio La Cartuja.

Liderados por su cantante Manuel España, continúan su gira “Ruta 40” para soplar las velas del que es su 40 Aniversario, por todo el territorio nacional, con un directo tan dinámico como contundente, y en el que sonarán todos los grandes éxitos que el grupo ha compuesto a lo largo de su carrera, interpretando estos con la calidad musical a la que nos tiene acostumbrados la banda granadina.

“El Mundo tras el cristal”, “Mil Calles llevan hacia ti”, “Cuando brille el sol”, “La Carretera”, “Vámonos”, “Te seguiré”, y un largo etcétera de indispensables e inolvidables canciones, que sin duda alguna, forman parte esencial de nuestra cultura musical y de la historia del Pop-Rock español.

Venta de entradas: www.crashmusic.es y www.cersamusic.es